



**Nombre de alumno: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: Rodolfo batatz
morales**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Teorías de la personalidad

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio de 2020.

Erik Erikson, Gordon Allport

Erikson teórico influyente en los campos de la psichistoria. Describió la tarea del psicobiógrafo como la que involucra la subjetividad disciplinada.

Desarrollo psicosocial

Cada persona se desarrolla dentro de una sociedad en particular, la cual, a través de sus patrones específicos culturales del cuidado del niño y de las instituciones sociales, influye profundamente en cómo la persona resuelve los conflictos. El yo está interesado no sólo en los temas biológicos (psicosexuales) sino también en los interpersonales, a lo cual Erikson llamó psicosocial. Su énfasis en la cultura fue la contribución fundamental de Erikson al psicoanálisis.

Erikson basó su entendimiento del desarrollo en el principio epigenético: que todo lo que crece tiene un plan fundamental y que de éste emergen las partes; cada parte tiene su tiempo de ascensión especial, hasta que todas las partes hayan emergido para formar un todo.

Las ocho etapas psicosociales reinterpreto las etapas psicosexuales de Freud, poniendo énfasis en los aspectos sociales de cada una.

Gordon Allport nació en 1897 en Moctezuma, Indiana, fue el cuarto hijo de un vendedor que cambio de profesión para convertirse en médico rural. La familia se mudó en varias ocasiones cuando Allport era muy joven. Finalmente, se establecieron en Cleveland, Ohio, donde Allport creció en un ambiente protestante, del oeste medio y de trabajo esforzado. Su madre, que había sido maestra de escuela, alentó los intereses educativos y religiosos de sus cuatro hijos y esperaba que Gordon se convirtiera en misionero mientras que su padre esperaba que lo ayudaran en el consultorio.

Avance de la teoría de Allport.

Diferencias individuales.

Los individuos difieren en los rasgos que predominan en su personalidad. Algunos rasgos son comunes (compartidos por varias personas); otros son únicos (pertenecen sólo a una persona).

Adaptación y ajuste La psicología se equivoca si busca demasiado la enfermedad. Allport mencionó varias características de la personalidad sana.

Procesos cognoscitivos Por lo general es posible aceptar las autoafirmaciones de la gente por su valor aparente.

Sociedad La adaptación a la sociedad es de central importancia. Allport hizo contribuciones importantes a nuestra comprensión del prejuicio, el rumor y la religión.

Influencias biológicas Toda la conducta es influida, en parte, por la herencia; pero no se especifican los mecanismos.

Desarrollo infantil El *proprium* (yo o sí mismo) se desarrolla a través de etapas que se bosquejan, pero no se investiga en detalle.

Desarrollo adulto El desarrollo adulto consiste en la integración de los desarrollos anteriores.

RASGOS DE PERSONALIDAD De acuerdo con Allport la unidad primaria de la personalidad es el rasgo. Hacer una lista de los rasgos de una persona proporciona una descripción de su personalidad. ¿Cuáles son esas unidades cruciales?

Definición de Allport de rasgo Un sistema neuropsíquico generalizado y focalizado (peculiar al individuo), con la capacidad para hacer muchos estímulos funcionalmente equivalentes y para iniciar y guiar formas consistentes (equivalentes) de conducta adaptativa y expresiva.

Allport y Vernon realizaron dicho estudio experimental para determinar si los rasgos expresivos podían ser inferidos. Los rasgos expresivos atañen al estilo de la conducta, por ejemplo, que tan rápida o lenta, vigorosa o graciosa es una acción. Allport y Vernon estudiaron de manera intensiva a 25 sujetos masculinos. Obtuvieron medidas exhaustivas de escritura, caminata, tecleo, lectura y así sucesivamente e hicieron que los calificadores codificaran esas conductas (por ejemplo, midiendo la longitud de las marcas de verificación). (uds)

Concluyeron que sus sujetos tenían rasgos expresivos consistentes, como la expansividad o el énfasis, que afectaban esas diversas medidas. Pocos investigadores han continuado esa investigación. Una fuente de desconcierto es que Allport y Vernon proporcionaron esbozos de personalidad de gente, basados en la escritura (grafología), lo que muchos en la psicología académica destierran al campo de la pseudociencia.

Bibliografía

uds, a. (s.f.). *teorias de la personalidad* .